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第１回草加市子ども・子育て会議 会議録 

 

１ 開催日時 

  令和３年（２０２１年）８月２０日（金） 

  午前１０時５０分から午後０時２０分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市高砂コミュニティセンター 集会室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 小島委員、宮地委員、丹羽委員、髙橋（朋）委員、山下委員、

猪俣委員、黒子委員、高橋（雅）委員、髙𣘺（博）委員、高野

委員、大森委員、木村委員、河合委員、門脇委員、海谷委員、

土手内委員 

 ⑵ 事務局 津曲子ども未来部長、藤倉子育て支援課長、遠藤子育て支援セ

ンター所長、浅井保育課長、若尾保育課課長補佐、浜野子育て

支援課課長補佐、福嶋子育て支援課子ども政策係長、鎌田子育

て支援課子ども政策係主事、林子育て支援課子ども政策係主事 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ あいさつ 

 ⑶ 委員紹介 

 ⑷ 会長・副会長の選任 

 ⑸ 議事 

  ① 草加市子ども・子育て会議の概要について 

  ② 草加市子ども・子育て会議運営要領等について 

  ③ （仮称）草加市子どもの貧困対策推進計画について 

  ④ これからの幼児教育・保育提供体制に関する基本方針について 

  ⑤ その他 

 ⑹ 閉 会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 
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６ 傍聴者数 

  ２人 

 

７ 審議の結果 

 ⑴ 会長は小島委員、副会長は宮地委員に決定しました。 

 ⑵ 会議録の署名委員として丹羽委員、髙橋（朋）委員を指名しました。 

 ⑶ 草加市子ども・子育て会議の概要について事務局から説明を行いました。 

 ⑷ 「草加市子ども・子育て会議運営要領（案）」及び「草加市子ども・子

育て会議におけるウェブ会議方式による会議の開催運営事務処理要領

（案）」について、出席委員により承認されました。 

 ⑸ （仮称）草加市子どもの貧困対策推進計画について協議を行いました。 

 ⑹ これからの幼児教育・保育提供体制に関する基本方針について協議を行

いました。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 会長・副会長の選任について 

  ・特になし。 

 ⑵ 会議録の署名委員について 

  ・特になし。 

 ⑶ 草加市子ども・子育て会議の概要について 

  ・特になし。 

 ⑷ 「草加市子ども・子育て会議運営要領（案）」及び「草加市子ども・子

育て会議におけるウェブ会議方式による会議の開催運営事務処理要領

（案）」について 

  ・ウェブ会議方式での開催の際、機器や回線の影響により退室してしまう

ことを避けるため、２台以上の機器での接続を可能としてはどうか。 

  ・会議の開催について、対面方式かウェブ会議方式かの判断基準があると

良い。 

  ・ウェブ会議方式での開催の際、傍聴の方法について明らかにしてほしい。 

 ⑸ （仮称）草加市子どもの貧困対策推進計画について 

  ・調査を行う目的について、計画を策定するためだけではなく、困ってい

る子どもたちへの支援をしていくための調査にしてほしい。 

  ・調査から計画策定までの期間で生じる状況の変化について想定し、支援

をしながら計画を作っていくということを考えるのが良い。 

  ・調査対象者について、結果に偏りが出ないよう、さらによく検討をして
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ほしい。 

  ・回答方法について、ウェブ上で回答できる方法も検討してほしい。 

  ・郵送での配布・回収となっているが、学校配布だと回収率が非常に高く

なるので検討してほしい。 

  ・対象者に高校生を追加した方が良い。 

 ⑹ これからの幼児教育・保育提供体制に関する基本方針について 

  ・保護者や現場の先生の意見をよく取り入れて内容を丁寧に検討してほし

い。 

  ・方針の改編について、どの程度の期間で実施していくことを考えての計

画か明らかにしてほしい。 

  ・公立保育園の０歳児保育の休止の方針については、将来子どもの人口の

減少が見込まれる中で、民間園の現場の保育士の雇用を守っていきたいと

いう思いもある。 

  ・育成保育（障がい児保育）については、専門家と連携しながらお子さん

にとってもその家庭にとっても良い形を作っていきたい。 

  ・医療的ケア児の受入れなどについても、専門的な知識が必要な上、子ど

もの命に関わってくる部分なので、慎重に議論してほしい。 

  ・０歳児保育を行っているということで看護師が配置されているが、中止

をした場合の看護師の配置についても配慮してほしい。 

  ・基本方針を主に協議している「草加市幼児教育・保育対策協議会」にオ

ブザーバーとして児童発達支援の事業所の方を呼んではどうか。 

  ・特別支援学校の卒業生の大学での受け入れ等も課題と考えられる。 

 

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 

 

以上。 


